
Problem Geschwindigkeitsregelanlage (GRA)
Beitrag von „nachbar“ vom 20. April 2005 um 10:00

Zitat von andreas

Ich finde eine GRA eh völlig überflüssig,
schließlich will ich aktiv und konzentriert
fahren. Alles andere ist fürchterlich ermüdend.

Die GRA verwende ich aber gerne auf Strecken mit nur kleinen Kurven aber einer
Geschwindigkeitsbegrenzung (bei uns B20 z.B.)

Eigentlich sehr gerade aber eben 100. Wenn ich ohne GRA fahre kommt es schon mal vor, dass
ich 160 drauf habe - ohne es zu merken. Also GRA auf 120 und Gut.
So bleibt der Fotobericht immer im Rahmen!
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